



Danksagung

Wir sind tief berührt von der grossen Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer geliebten

Margrit Feurer-Müller

erfahren durften.

Die vielen Briefe haben uns gezeigt, dass unsere Mutter mit ihrer Liebenswürdigen Art vielen Menschen etwas bedeutet hat.

Für die einfühlsame und persönliche Gestaltung der Abschiedsfeier danken wir Herrn Pfarrer Markus Zeifang von Herzen.

Danken möchten wir auch für die zahlreichen Beileidsbezeugungen, Kränze, Blumen und Spenden für die Spitex Oberglatt.

Ein grosser Dank geht schliesslich an alle, die mit unserer Mutter verbunden waren und mit ihr ein Stück ihres Weges gegangen sind.

Oberglatt, im April 2021

Die Trauerfamilien